



Fotos: Hörhager

Die Sauna und der Ruheraum im ausgebauten Dachgeschoß mit Panoramablick ins Inntal (l.); Viktoria am Flügel im Musikzimmer – der Konzertflügel war ein Geschenk der Eltern zum 18. Geburtstag.

# Paarlauf bei Planung und Ausführung

Sigrun und Georg Hirschhuber haben einen desolaten Rohbau in ein Schmuckkästchen verwandelt – Tochter Viktoria, eine begnadete Pianistin, spielt heuer zur Eröffnung des Europäischen Forums Alpbach.



Die große Wohnstube – die Deckenbalken stammen aus dem Jahr 1820.



Küche und Esszimmer, designed von Sigrun Hirschhuber selbst.